



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 527

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1966

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 527

1965

I. Nos. 7613-7630

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 26 February 1965 to 10 March 1965*

	<i>Page</i>
No. 7613. United States of America and Tunisia:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Tunis, on 7 April 1964	3
 No. 7614. United States of America and India:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to trade in cotton textiles (with annex). Washington, 15 April 1964	19
 No. 7615. United States of America and Dominican Republic:	
Military Assistance Agreement. Signed at Santo Domingo, on 8 March 1962	29
 No. 7616. United States of America and Iceland:	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement replacing Schedule II annexed to the Trade Agreement of 27 August 1943. Reykjavik, 12 and 15 July 1963	
Exchange of notes constituting an agreement revising Schedule I to the above-mentioned Trade Agreement of 27 August 1943. Reykjavik, 29 May and 2 June 1964	45
 No. 7617. United States of America and Republic of China:	
Exchange of letters constituting an agreement relating to combined military exercises during 1964. Taipei, 9 and 19 December 1963	69
 No. 7618. United States of America and Argentina:	
Exchange of notes (with Memorandum of Understanding) constituting an agreement relating to military assistance. Buenos Aires, 10 May 1964	77

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 527

1965

I. Nos 7613-7630

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 26 février 1965 au 10 mars 1965*

	<i>Pages</i>
N° 7613. États-Unis d'Amérique et Tunisie:	
Accord sur la fourniture de produits agricoles, conclu en vertu du titre I de la loi sur le développement des échanges commerciaux et de l'aide en produits agricoles, telle qu'elle est modifiée (avec échange de notes). Signé à Tunis, le 7 avril 1964	3
N° 7614. États-Unis d'Amérique et Inde:	
Échange de notes constituant un accord relatif au commerce des textiles de coton (avec annexe). Washington, 15 avril 1964	19
N° 7615. États-Unis d'Amérique et République Dominicaine:	
Accord d'assistance militaire. Signé à Saint-Domingue, le 8 mars 1962	29
N° 7616. États-Unis d'Amérique et Islande:	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord remplaçant la liste II annexée à l'Accord commercial du 27 août 1943. Reykjavik, 12 et 15 juillet 1963	
Échange de notes constituant un accord modifiant la liste I annexée à l'Accord commercial susmentionné du 27 août 1943. Reykjavik, 29 mai et 2 juin 1964	45
N° 7617. États-Unis d'Amérique et République de Chine:	
Échange de lettres constituant un accord relatif à des manœuvres combinées en 1964. Taïpeh, 9 et 19 décembre 1963	69
N° 7618. États-Unis d'Amérique et Argentine:	
Échange de notes (avec Mémoire d'accord) constituant un accord d'assistance militaire. Buenos Aires, 10 mai 1964.	77

No. 7619. United States of America and France:

Page

Exchange of notes constituting an agreement relating to electricity tax
on surplus commodity housing. Paris, 1 August 1963 89

No. 7620. United States of America and Senegal:

Agricultural Commodities Agreement under the Agricultural Trade Develop-
ment and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed
at Dakar, on 3 July 1963
Exchange of notes constituting an agreement amending the above-mentioned
Agreement. Dakar, 24 January 1964 95

No. 7621. United Nations Special Fund and Zambia:

Exchange of letters constituting an agreement concerning the assumption
by the Government of Zambia of the obligations incurred in connexion
with approved Special Fund projects in Zambia under the Agreement of
7 January 1960 between the Special Fund and the United Kingdom of
Great Britain and Northern Ireland concerning assistance from the
Special Fund. Lusaka, 2 and 4 February 1965 115

**No. 7622. United Nations, International Labour Organisation, Food and
Agriculture Organization of the United Nations, United Nations
Educational, Scientific and Cultural Organization, International
Civil Aviation Organization, World Health Organization,
International Telecommunication Union, World Meteorological
Organization, International Atomic Energy Agency and Universal
Postal Union and Afghanistan:**

Standard Agreement on operational assistance (with annex). Signed at
Kabul, on 23 February 1965 120

**No. 7623. Austria, Belgium, Denmark, Federal Republic of Germany, France,
etc.:**

Agreement (with annex) on commercial debts owed by residents of Turkey,
and
Protocol of provisional application of the above-mentioned Agreement.
Both signed at Paris, on 11 May 1959. 145

No. 7624. Netherlands and Turkey:

Agreement regarding the technical rules of application of the Agreement on
commercial debts owed by residents of Turkey, signed in Paris on 11 May
1959. Signed at Ankara, on 12 August 1959 181

**No. 7625. Austria, Federal Republic of Germany, Finland, France, Greece,
etc.:**

Convention (with annex) abolishing the requirement of legalisation for foreign
public documents. Opened for signature at The Hague, on 5 Octo-
ber 1961 189

N° 7619. États-Unis d'Amérique et France:

Échange de notes constituant un accord relatif à des taxes sur l'électricité fournie aux logements des militaires américains, financés par la contre-valeur de la vente des surplus agricoles. Paris, 1^{er} août 1963. 89

N° 7620. États-Unis d'Amérique et Sénégal:

Accord relatif aux produits agricoles conclu en vertu de la loi (modifiée) sur le développement des échanges commerciaux et de l'aide en produits agricoles (avec échange de notes). Signé à Dakar, le 3 juillet 1963
Échange de notes constituant un avenant à l'Accord susmentionné. Dakar, 24 janvier 1964 95

N° 7621. Fonds spécial des Nations Unies et Zambie:

Échange de lettres constituant un accord sur la succession du Gouvernement zambien aux obligations découlant des projets du Fonds spécial approuvés pour la Zambie conformément à l'Accord du 7 janvier 1960 entre le Fonds spécial et le Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord concernant une assistance du Fonds spécial. Lusaka, 2 et 4 février 1965 115

N° 7622. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale, Agence internationale de l'énergie atomique et Union postale universelle et Afghanistan:

Accord type d'assistance opérationnelle (avec annexe). Signé à Kaboul, le 23 février 1965 121

N° 7623. Antriche, Belgique, Danemark, République fédérale d'Allemagne, France, etc.:

Accord (avec annexe) sur les dettes commerciales de personnes résidant en Turquie, et
Protocole d'application provisoire de l'Accord susmentionné. Signés tous deux à Paris, le 11 mai 1959 145

N° 7624. Pays-Bas et Turquie:

Accord relatif aux modalités techniques d'application de l'Accord sur les dettes commerciales de personnes résidant en Turquie, signé à Paris le 11 mai 1959. Signé à Ankara, le 12 août 1959 181

N° 7625. Autriche, République fédérale d'Allemagne, Finlande, France, Grèce, etc.:

Convention (avec annexe) supprimant l'exigence de la légalisation des actes publics étrangers. Ouverte à la signature à La Haye, le 5 octobre 1961 189